

Wilken

TÜV-Prüfung bestanden

[11.01.2016] Das Unternehmen Wilken betreibt ein hochverfügbares Rechenzentrum, das allen Anforderungen an die IT-Sicherheit genügt. Dies hat jetzt der TÜV Saarland bestätigt.

Das Rechenzentrum des Software-Anbieters Wilken hat die TÜV-Prüfung bestanden: Es wurde im Dezember 2015 als „Geprüftes Rechenzentrum hochverfügbar, Stufe 3 tekPlus“ rezertifiziert. Laut Wilken überprüfte der TÜV Saarland vor Ort das bestehende Sicherheitskonzept in Anlehnung an die Vorgaben der internationalen Norm ISO 27001 und des IT-Grundschutzes des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik. Danach genügt das Rechenzentrum allen Anforderungen an ein hochverfügbares Rechenzentrum, sowohl was die organisatorischen als auch die baulichen und technischen Anforderungen betrifft. Dazu gehört unter anderem die autarke Stromversorgung durch ein Blockheizkraftwerk. Wilken bietet nach eigenen Angaben in dem Rechenzentrum das komplette Spektrum an IT-Dienstleistungen an. Sie reichen vom Hosting, Housing und Managed Services über Cloud Computing bis hin zum Outsourcing von Geschäftsprozessen. Zudem werden in dem Rechenzentrum unternehmenskritische Anwendungen wie ERP-, Dokumenten-Management- und Branchenlösungen betrieben.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Wilken, TÜV Saarland